
Protokoll der FSR-Sitzung vom 19.01.2021

Beginn: 18:20 Uhr

Ende: 19:40 Uhr

Anwesende: Julia Rötten, Antonia Ellerbrock, Fabien Nießen, Anne-Sophie Fleck, Constantin Gurdon,
Lilian Witters, Marena Richter, Felix Blanke, Benjamin Nettesheim, Paul Schmitt, Tobias
Schmid, Marc Sowa, Timo Reichert, Elisabeth Reinermann, Tim Sellenthin, Jakob
Gierschmann, Mike Stein, Maximilian Gordin, Jonas Heintze, Lorenzo Nastase, Zbigniew
Wojciechowski, Simon Korswird, Solveig Tränker, Anna Pape, Carolin Hartung, Jolanda
Weygandt, Nicolas Schmitt, Jonathan Wiebusch, Thomas Häßel

Sitzungsleitung: Thomas Häßel

Protokoll: Solveig Tränker

TOP 0: Hallo
Thomas eröffnet die Sitzung.

TOP 1: Berichte

Erstireferat Jolanda berichtet aus dem Erstireferat. Das erste Treffen findet Samstag statt.

Evaluationen Eli berichtet, dass die Evaluationen jetzt aushängen.

Technik Felix berichtet aus dem Technikreferat.

Kulturreferat Das Kulturreferat hat sich getroffen, siehe entsprechender TOP.

MatNat-FK Benni berichtet von der MatNat-FK, siehe FID 955 und FID 956.

Systemakkreditierung Es werden immer noch Freiwillige aus den Fachschaften gesucht, die daran
mitwirken.

PA Bö berichtet aus dem PA. Die Prüfungsform wurde festgelegt. Schriftliche Prüfungen sollen in
Präsenz stattfinden, per Antrag auch online. Online-Prüfungen sind nicht mehr unbenotet.
Mündliche Prüfungen können sowohl in Präsenz als auch online stattfinden. Man kann einen
Nachteilsausgleich beantragen. Bis zum 24.01 soll feststehen, in welcher Form die Prüfungen
stattfinden.

2G-Karten Die 2G-Karten der Uni sind nicht mehr gültig.

Dekanatsgespräch Benni berichtet vom Dekanatsgespräch. Das Rektorat und das Dekanat setzen
sich für Präsenzlehre ein. Das Rektorat möchte für schnellere Genehmigungen von Veranstal-
tungen sorgen.

KoMa Felix berichtet, dass vom 25.-29.05. die nächste KoMa online stattfindet.
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TOP 2: Veranstaltungen
Lili möchte ein Wochenende für die Fachschaftsfahrt festlegen. Marena schlägt Ende Mai oder Anfang
Juni vor. Thomas erklärt für neue Fachschaftspersonen, was die FS-Fahrt ist. Da an Pfingsten die
KoMa ist, möchten wir entweder ein paar Wochen vorher oder danach fahren. Eine Alternative wäre
der 15.05. Lili wird diverse Termine anfragen für etwa 25 Personen.

Es stehen keine weiteren Veranstaltungen an, es gibt Corona.

TOP 3: Kultur
Caro berichtet aus dem Kulturreferat. Sie kündigt an: Am 09.04. findet die Theateraufführung „Leben
des Galilei“ in Düsseldorf statt, mit anschließender Diskussionsrunde. Geplant ist, mit etwa 25 Leuten
dort hinzufahren. Die finanzielle Lage ist geklärt und die Veranstaltung ist förderungswürdig durch
QVM. Wir legen eine Eigenbeteiligung von 3€ fest. Eine Personenbegrenzung soll es nicht geben.
Wir beschließen:

Der FSR möge beschließen, dass die Theaterveranstaltung „Leben des Galilei“ finanziert
wird.

Gerne nimmt das Kulturreferat weitere Anregungen und Ideen für Veranstaltungen entgegen.
Danke für das Organisieren.

TOP 4: 2G+ in FS-Räumen
Es wurde vorgeschlagen, 2G+ und 2G in FS-Räumen (dem Büro und dem Aufenthaltsraum) zur
Debatte zu stellen, da sich manche Studierende bei der aktuellen 3G-Regelung unwohl fühlen.

Ein Meinungsbild wird angefertigt, ob wir überhaupt verschärfte Regeln in manchen unserer Räume
wollen. Das Ergebnis: Mit 12 Ja-Stimmen zu 7 Nein-Stimmen und 8 Enthaltungen möchten wir
schärfere Maßnahmen als die von den Hausregeln vorgegebenen 3G durchsetzen.
Auf die Frage hin, wie wir diese Maßnahmen kontrollieren wollen, entscheidet sich der FSR, dass ein
Schild und gegenseitige Kontrolle ausreichen muss (für Kontrolle durch Schichten haben wir nicht
die Kapazität).
Es wird über verschärfte Regelungen für das Fachschaftsbüro diskutiert. Es gibt Bedenken, da das
Büro als Service-Raum für Studierende fungiert. Ein Meinungsbild ergibt: Eine deutliche Mehrzahl
der Anwesenden möchte keine Verschärfung für das Fachschaftsbüro.
Es werden Vorschläge für im Aufenthaltsraum geltende Maßnahmen gesammelt, über die anschließend
Meinungsbilder eingeholt werden.

FFP2-Maskenpflicht Es gibt 4 Ja- und 8 Nein-Stimmen

Essensverbot Es gibt 11 Ja- und 7 Nein-Stimmen

2G+ Es gibt 8 Ja- und 7 Nein-Stimmen

Basierend auf diesen Meinungsbildern wird der folgende Beschluss abgeklopft:

Der FSR möge beschließen, dass es in Zukunft im Aufenthaltsraum verboten ist zu essen,
und ab nächster Woche (24.10) 2G+ gilt.

Bei Nichtbeachtung der Regeln kann die Fachschaft ihr Hausrecht in den Räumlichkeiten geltend
machen und gegebenenfalls den Sicherheitsdienst der Universität anfordern.

Wir möchten außerdem beim Hausvorstand nachfragen, ob in irgendeiner Form 3G im Institut und
Nebengebäude kontrolliert wird.
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TOP 5: Sonstiges

Öffnungszeiten Nebengebäude Niklas fragt, wieso die Tür zum Nebengebäude abends nicht mehr
offen ist. Es wird berichtet, dass vor Corona die Öffnungszeiten bis 23:00 waren, jetzt nur
noch bis 19:00. Es wird nachgefragt.

WLAN Arithmeum Lili fragt, wieso es kein WLAN (eduroam) für alle Studierenden im Arithmeum
gibt. Bö erklärt sich dazu bereit, nachzufragen.

Büro Ein neuer Kalender wurde für das FS-Büro bestellt (Nachtrag des Protokolls: und hängt
mittlerweile). Das abgelaufene Essen im Büro muss weg, es darf abgeholt werden Neue
Magneten werden für die Aushänge im Nebengebäude benötigt. Neue Magneten sollen gekauft
werden.

Handtücher im Büro Julia hat Handtücher gewaschen. Danke Julia.

Kontaktliste im Büro Simon fragt, ob die Kontaktliste im FS-Büro erneuert werden soll. Anne-
Sophie erklärt sich dazu bereit.

Fachschaftsshirts Lili fragt, ob Interesse daran besteht, nochmal Fachschaftsshirts zu bestellen, bei
Interesse soll man sich bei ihr melden.

Thomas schließt die Sitzung.

Thomas Häßel Solveig Tränker

Sitzungsleitung Protokoll
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